

6. Stadtteilkonferenz "Bürgerforum" in Östrich

02.03.2020 12:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

6. Stadtteilkonferenz "Bürgerforum" in Östrich



6. Stadtteilkonferenz Östrich am 11. März im Gasthof Haus Schult, Gahlener Str. 333, 46282 Dorsten-Östrich

Zum bereits 6. Mal lädt das Bürgerforum Östrich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger am Mittwoch, 11. März, um 19.30 Uhr zur Teilnahme an der 6. Östricher Stadtteilkonferenz ein.

Das Vorbereitungsteam möchte an diesem Abend unter anderem über folgende Themen sprechen:

Kleine Erfolge/Gute Nachrichten (Bänke am Bolzplatz, Nistkastenbau)

Arbeitsstand der Projekte (z.B. Bolzplatzentwicklung, Mitfahrbank)

Bürgerbudgetausgaben 2019, Pläne 2020

Rückmeldung der Stadt Dorsten zu mehreren Themen

Vorstellung Projekt Frei!Raum

Neue Themen / Projekte / Informationen

Interessierte Bürgerinnen und Bürger können in Absprache mit dem Sprecherteam jederzeit Themen für die Konferenzen vorschlagen.

Die Stadtteilkonferenzen in Dorsten sind bürgerschaftlich organisiert. Sie werden mit Unterstützung der Stadtverwaltung vorbereitet und durchgeführt. Mindestens ein Vertreter der Verwaltungsspitze nimmt an den Sitzungen teil. Die Konferenzen sind die Foren, in denen Entwicklungen im Quartier diskutiert, Projekte vorgestellt und neue Ideen angeschoben werden können. Außerdem entscheiden die Stadtteilkonferenzen über Zuwendungen aus dem Bürgerbudget für bürgerschaftliche Vorhaben im Quartier. Mit diesem Budget stellt die Stadt Dorsten jährlich für jeden Einwohner einen Euro zur Verfügung.

Text und Foto: Stadtteilkonferenz